

24 décembre 1982 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Déclaration de M. François Mitterrand, Président de la République, lors du décès de Louis Aragon, Paris, vendredi 24 décembre 1982.

La France est endeuillée par la disparition de l'un de ses plus grands écrivains. Louis Aragon faisait partie du siècle, dont il aura vécu jusqu'au bout les douleurs et les espoirs. La magie de sa poésie et la force de son oeuvre le mettent au premier rang de notre littérature nationale. Je m'incline devant sa mémoire.\